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Respinti gli abusi 
della <bonomiana-

I che 
! _ _ _ • 

. . ' ' C A R R A R A , 3 
Organizzata dai giovani soclallstl, dcmocristlani, co-

munisti, socialdemocraticii l iberal! e socialist! dl Unita 
Proletarla, si e svolta a Carrara l'annunciata tribuna 
politica sul tema: • I giovani e la programmazione >. 

Un folto pubblico, in maggioranza giovani, ha segulto 
con vivo interesse II dibattito e molti ne aono statl 
partecipl; Riportiamo gli aspetti p!0 salient! delle rela-
zioni introduttive svolte dai giovani delle var ie tendenze. 

R IZZO ( l iberate): Se nel paese vi e una situaztone 
caotica, la responsabilita e da ricercarsi nei chiaroveg-
genti della programmazione, che hanno dato corao al 
centro sinistra senza tenere conto che si sarebbe acce-
lerato un processo di decomposizione sociale ». 

P U C C I A R E L L I (3egretarlo della F G C I ) : - II parlare 
dl programmazione deve indurci a dire senza reticenze 
con che tipo di programmazione si e d'accordo: se con 
quella che vuole ri lahclare una nuova espansione eco-
nomica facendola pagare alle masse lavoratr ici , oppure 
con una programmazione che si regga sulle riforme 
di struttura; nol siamo per questa seconda soluzione e 
per questo facciamo appello alia unita di tutte le forze 
democratiehe ». 

G E S T R I ( P S I ) : « II PSI che ha 70 anni dl vita, ha 
II merito di aver raggiunto un accordo con I democri-
st iani; se cid non fosse avvenuto non si parlerebbe di 
programmazione ». 

BARSOTTI ( D C ) : - La linea politica ed economica 
e la DC porta avanti e una linea neutra, il governo 

di centro>3inistra ft un governo popolare anche se I 
prowediment i anticongiunturali aono impopolari ». 

BARDI ( P S D I ) : - Bisogna tendere con la program
mazione all ' incremento dello sviluppo di opere infra-
strutturali , sociali, senza favorire da una parte il mo-
nopolio e senza dare dall 'altra la priorita alio Stato ». 

B E R T O L I N I ( P S I U P ) : - La programmazione non ft 
ne astrologia per chiaroveggenti, ne tecnica per dei 
tecnici. In una societa dove esistono le class! la pro
grammazione si fa per una classe. I recenti p rowe
dimenti governativi non risolvono ma aggravano la 
situazlone economica del Paese ». 

Interes3ante ft stato II dibattito che ft segulto, molte 
le domande rlvolte dai giovani, alcune delle quail hanno 
messo In difficolta 1 rappresentanti dei partitl gover
nativi . Infatt l , le domande poste riflettevano una realta 
evidente e contrastante con le tesl esposte dai giovani 
della DC, del PSI e del PSDI . 

Consensi Invece ha trovato la poslzione del nostro 
Partito in merito alia programmazione lllustrata dai 
compagno Pucciarelli . L'lnizlativa ha dimostrato che 
tra ! giovani non possono eslstere misure preconcette, 
ma un proficuo e continuo dibattito, perchft solo In que
sto modo si responsabilizzano i giovani stessi e si con-
quistano al problem! del futur 

N E L L A FOTO: rappresentanti del movimentl giova-
nili (da sinistra a destra): Bardl ( P S D I ) , Bertolini 
( P S I U P ) , Rizzo ( P L I ) , il moderatore architetto Pisan 
Pucciarelli ( F G C I ) , Barsotti (DC) , Gestrl (PSI ) 

_ 

AVELLINO, 3. 
Migliaia di cittadini e di 

lavoratori, delegazioni di nu-
merose amministrazioni " co-
munali, dirigonti sindacali e 
politici hanno partecipato al
le manifestazioni di Monte
calvo Irpino e di Grottami
narda, indette dalla Camera 
Confederale del lavoro, per 
richiamare l'attenzione del 
governo e dell'opinione pub-
blica sulle irrinviabili esigen-
ze delle zone terremotate. 

A Montecalvo Irpino, dopo 
un animato dibattito conclu-
so dai segretario della CCdL 
Rinaldi. un lungo corteo. con 
oltre mille partecipanti. ha 
percorso le strade cittadine 
levando una ferma protesta 
contro il disinteresse del go
verno e deH'amministrazione 
comunale (il sindaco d.c. e 
stato, fra l'altro, sospeso per-
che denunziato all'autorita 
giudiziaria). 

A Grottaminarda la manife
stazione si e svolta nel cine
ma « Diana ^ 'in un clima di 
forte combattivita. Erano 
presenti i sindaci di Carife e 
Flumeri, assessori e consi-
glieri comunali di Frigento 
(del PSDI), di Ariano Irpi
no, di Montecalvo, di Melito 
(del PSDI), il vice sindaco 
d.c. di Grottaminarda, Ab-
bruzzese, . il rappresentante 
del Genio civile e del Consor-

TERNI 

Tensione a Narni per 

La society ha ridotto 
I'orario dopo aver as-
sicurato I'ampliamento 
dell'azienda • Stamane 

le trattative 

Dal nostro corrispondente 
TERNI, 3. 

I rappresentanti dell'Elettro-
carbonium, dei sindacati e del-
l'Associazionc industriali si in-
contreranno nuovamente doma-
ni per discutcre della situazio-
ne della fabbrica narnese ove 
da tempo la meta del personate 
e costretto a lavorare con ora-
rio ridotto di 36 ore. 

I 1100 dipendenti della fab
brica e la popolazione di Nar
ni vivono momenti di giustifi-
cata tensione in attesa dell'esi-
to dell'incontro di domani. Si 
vuole sapere — e la riunione 
dt domani dovra rispondere a 
questo — perche la direzione 
'dell'Elettrocarbonium ha ridot
to I'orario di lavoro con la 
minaccia implicita dei licenzia-
menti. 

Sino a questo momento la di-

irezione e riuscita a sottrarsi a 
questo interrogativo ormai 

fstringente. I sindacati sono sta-
ti costretti ad accettnre la ri-
duzione dell'orario di lavoro 
iverso 500 operaL Ci6 si e reso 
}necessario in primo momento 
t'per scongiurare i pericoli di 
'drastiche misure e soprattutto. 
per owiare a quelle che la di-
.rezione della societa ha defini
te - preoccupazioni contingenti 
;e difflcolta prowisorie nella col-
'locazione dei prodotti-. 

Si tratta dawero — come ta-
;luni affermano — dl una diffl-
tcolta nella concorrenza con al-
(tri paesi e particolarmente con 
| la Germania e il Giappone? O 
si tratta di mancanza di pro-

, Urammi? O non invece di un 
effetto negativo che si e deter-
minato per una nuova immis-
sione di capltale straniero nel
la societa milanese? 

F apparso strano che il com-
mendator Azzaretti. legato alia 
flnanza vaticana che passa co
me amministratore delegato 
della Societa. non solo, sia ri-
masto sconosciuto alle maestran 
ze ma neppure sia comparso 
nel corso degli incontri coi sin
dacati. Non va escluso che in 
queste manovre portate avanti 
alia chetichella dalla direzione 
vi sia l'intenzione di dare al-
l'Elettrocarbonium una coll oca 
zione subalterns nei confronti di 
Industrie tedesche. 

AH'Elettrocarbonium si fab-
bricano particolarmente elettro-
di (per form" di colata), spaz 
zole e altri carboncinl che ven-
gono usati nei motorini elettri 
ci. Si tratta cioe di prodotti che 
hanno un sicuro mercato. D'al 
tra parte negli ultimi mesi la 
direzione della societa aveva as-
sicurato un ampliamento dell'a-
zlenda con nuovl reparti. il che 
avrebbe consentito di triplicare 
11 personale. Dinanzi a questa 
eontraddittoria situazione la di-
rezione della societa deve scio-
gliere ogni equivoco e dire le 
•ose come stanno. 

a. p. 

TARANTO 

Reticenze di 
un convegno 
II tema dell'isfruzione professionale im-
postato ad uso e consumo dei gruppi 

monopolistic! 

Dal nostro corrispondente 
TARANTO, 3. 

II convegno su »L'istruzione 
professionale e I'industrializza-
zione dt Taranto -, svoltosi $u 
iniziativa del Consorzio per 
I'area di sviluppo industriale, 
si e risolto. per il modo come 
e stato convocato, per la di-
scussione che in esso si e avuta 
e per il grande ritardo col qua
le vi si e giunti (la costruzione 
del IV Centro Siderurgico ha 
avuto inizio nel I960!), in una 
ennesima occasione perduta • 

In sostanza vi e stata una 
elencazione delle unita lavora-
tive specializzate (distinte per 
mestieri) fornite dai centri di 
addestramenlo attualmente in 
funzione, in raffronto con le 
esigenze, molto piu grandi, del
le diverse aziende inditstriaii 
operants a Taranto. Di qui la 
necessita, per soddisfare in 
pieno le richieste delle azien
de per i prossimi due anni, di 
giungere ad un coordinamento 
df tutte le attivita relative al-
I'istruzione professionale e ad 
una scelta di priorita verso le 
categorie industriali a danno di 
quelle xerziarie. 

Molto piii interessanti, e per 
certi aspetti positive, sono sta
te le conclusioni del prof. Maz-
zarrino U quale, piu rolfc in-
tcrrotto dai rappresentanti del-
I'ltalsider e in polemica col 
dotu Monfredi, presidente del
la Camera di Commercio, ha 
dovuto prendere posizioni di 
difesa nei confronti della pic-
cola e media industria, affer-
mando che quest'ultima, a dif-
ferenza della grande imprest 
industriale privata e di Stato, 
non e nelle condizioni di sob-
barcarsi alfonere della specia-
lizzazxone della propria tnano 
d'opera e che pertanto va aiuta-
ta ad adeguarsi alle nuore esi
genze e alle nuore tecniche 
della produzione . 

A parte questi pochi e ftml-
di accenni positivi, possiamo 
dire che U problema e stato 
completamente eluso nei suoi 
veri termini e cioe nei legami 
che necessariamente devono in-
tercorrere tra istruzione pro
fessionale e programmazione, 
tra istruzione professionale e si

tuazione del Mezzogiorno, tra 
istruzione professionale e fun-
zioni della scuola e societa. 

,E crediamo di voter aggiun-
gere che un simile atteggiamen-
to sia dovuto piu che alia in-
capacita dei promotori della 
iniziativa, alia loro reticenza ad 
accogliere e riconoscere la ne
cessita di un discorso, che, 
uscendo dall'angusto spazio set-
toriale e, dobbiamo dirlo, dalla 
volonta di vedcre tutto ad uso 
e consumo dei grandi monopo
ly affronti finalmente il proble
ma dell'istruzione professionale 
come uno dei fondamentali no
di da sciogliere per Vavanzata 
del Mezzogiorno 

Elio Spadaro 

Giulianova 

Deluse le 
pretesedc 

Dal nostro corrispondente 
TERAMO, 3. 

In questi ultimi giorni la 
D.C. di Giulianova, utilizzan-
do i compiacenti quotidiani 
Tempo e Messaggero ha ten 
tato di imbastire una specu-
lazione politica attorno alle 
dimissioni avanzate dall'as-
sessore Luigi Tafa dalla 
giunta dell'amministrazione 
democratica di Giulianova, 
dimissioni motivate, che il 
gruppo comunista ha ritenu-
to legittime e che quindi ha 
accettato, esprimendo a Ta
fa tutta la sua stima e il rin-
graziamento per l'opera 
svolta. 

Nel vano tentativo di co-
prire ben altro fracasso (di 
sedie e pugni con l'aggiunta 
di querele verificatosi duran
te Fassemblea congressuale 
d .c) , la D.C. ha cercato di 
accreditare l'idea di una rot-
tura tra il PCI e il PSI 

La vana speranza dei di-
rigenti democristiani di Giu
lianova che dalla Liberazio-
ne ad oggi hanno inutilmen-
te tentato di conquistare il 
Comune, centro. importante 
della fascia costiera abruz-
zese, ha trovato una pun-
tualizzazione e una smentita 
da parte del PSI di cui pub^ 
blichiamo l'odg votato il 1. 
marzo daH'assemblea di se-
zione. 

c L'assemblea della sezio-
ne del Partito socialista ita-
liano di Giulianova — dice il 
documento socialista — nel 
prendere atto che la stampa, 

comunicando la notizia rela-
tiva alle dimissioni dalla 
Giunta comunale dell'asses-
sore Luigi Tafa, eletto nella 
lista del PCI, ha accreditato 
al riguardo, con ricchezza di 
particolari, soluzioni che non 
trovano alcun riscontro nella 
situazione politica cittadina, 
ritiene doveroso precisare 

1) i socialisti di Giulianova 
confermano la validita dello 
indirizzo politico su cui e ba-
sata la Giunta comunale, ri-
conoscendo che le dimissioni 
date dall'assessore Luigi Ta
fa, per ragioni di carattere 
esclusivamente personale, 
non mettono affatto in di-
scussione tale, indirizzo; 

2) la sostituzione dell'asses-
sore dimissionario risponde 
solo alia esigenza di integra 
re la Giunta comunale con-
formemente all'intesa tra il 
PSI e il PCI, sulla quale e 
basata la maggioranza consi 
Iiare; 

3) nessun contrasto vi e 
stato circa la soluzione da 
dare " all'integrazione . della 
Giunta; 

4) le illazioni e le ipotesi 
riportate dalla stampa circa 
1'eventualita di una crisi nel
la maggioranza consiliare, 
non hanno alcun riferimento 
con la situazione politica cit
tadina contrassegnata dalla 
persistenza della DC. in tutta 
la provincia di Teramo, su 
posizioni conser\Tatrici e di 
netta chiusura ad ogni istan-
za di rinnovamento >. 

P. I. 

zio di Bonifica dell'Ufita, in-
gegner Lanza. 
• Sulla relazione svolta dai 

compagno Vetrano, segreta
rio responsabile della CCdL. 
hanno parlato fra gli altri Al-
fano e Abbruzzese di Grot
taminarda, Giangrieco di Ca
rife, Paduano di Ariano, lo 
a w . Gabrieli di Frigento, di-
rigente del PSIUP, Datani di 
Mirabella. Il compagno Maf-
fei, consegretario della CCdL 
ha concluso i lavori. • 

Le due manifestazioni sono 
state il segno tangibile della 
volonta di queste popolazio-
ni di veder modificati gli at-
tuali orientamenti governati
vi. E' stato deciso di dar vi 
ta. in tutti i Comuni, a comi-
tati cittadini unitari con lo 
impegno a portare avanti, e 
costantemente, un'azione non 
solo rivendicativa, ma di 
coordinamento di tutta l'at-
tivita inerente la ricostru
zione. 

Come e noto, dopo oltre 18 
mesi dai sisma, la situazione 
e quella dei primi mesi. Sul
la tragedia e calata una Cor
tina di silenzio quasi si vo-
lesse far dimenticare questo 
dramma che esaspera il di-
sagio e la miseria di queste 
popolazioni. 

La pazienza e il dolore 
hanno un limite, e stato af-
fermato al convegno di Grot
taminarda. Tantomeno puo 
bastare la sola ricostruzione 
— che pure tarda a venire 
—jiel senso che la nuova de-
stiiiazione economica di que
ste zone ora va veduta come 
momento di una programma
zione economica regionale. ..'• 

Anche dall'orientamento 
verso i problemi risollevati 
dai terremoto, si misura la 
volonta politica del governo 
di centro-sinistra di. modifi-
care la linea fin qui seguita 
versp^il Mezzogio'rno. •-

Si pensi, ad esempiOj al 
fatto piu immediato: gli enti 
finanziari che ai sensi della 
legge 5 ottobre 1962 n. 1431 
dovrebbero accordare mutui 
e prestiti ai Comuni per l'ac-
quisto di aree fabbricabili per 
i piani di ricostruzione e di 
zona rispondono negativa-
mente scoraggiando ogni ini
ziativa ê  paralizzando ogni 
volonta ricostruttrice sia dei 
Comuni che del privati e cid 
nonostante 1'impegno • assun-
to dai ministro Pieraccini di 
intervenire energicamente 
per far mutare l'atteggia-
mento di tali enti. 

Le manifestazioni di que
sti giorni costituiscono, dun-
que,' una denunzia e nello 
stesso tempo il rinnovato 
impegno delle popolazioni a 
prendere nelle proprie ma-
ni piu che mai la soluzione 
dei loro problemi. 

Vioreggio: attivo 
comunale del PCI 

VIAREGGIO, 3. 
In preparazione della confe-

renza nazionale di organizzazio-
ne e indetta per mercoledi 4 
alle ore 21 nella sede della 
Federazione la riunione dell'at-
tivo comunale del partito per 
discutere il seguente ordine del 
giorno: -Adeguare 1'organizza-
zione del partito a Viareggio ai 
compiti e ai problemi attuali-. 

Debbono intervenire i mem-
bri dei C D . i probiviri e gli 
attivisti di sezione, i dirigenti 
comunisti nelle organizzazioni 
di massa, i consiglieri comu
nali 

1500 reclutati nella 
Federazione di Catanzaro 

Dal stostro corrispondente 
CATANZARO, 3. 

La Federazione di Catanzaro 
ha raggiunto 1'84<£ del tessera-
mento con circa 1.500 reclutati. 

Le sezioni che hanno rag
giunto e superato il 100 ** sono 
30 e i nuclei 10. In totale, quin
di. i nuclei e le sezioni che 
hanno raggiunto e superato il 
100 "Je ammontano a 40. I nuovi 
nuclei sorti sono invece 12 con 
un totale di 245 tesserati. Nelle 
sole sezioni e nuclei che han
no raggiunto e superato il 100 "̂  
i tesserati in piu rispetto alio 
scorso anno ammontano a 909. 

Tra le sezioni che hanno rag
giunto questa prima tappa. fi-
gurano le piu grosser Catanzaro 
centro. Nicastro, Chiaravalle, 
Taverna, Nocera. Le altre se
zioni sono; Soriano. Borgia, Vi-
bo, S. Maria di Catanzaro. S. 
Costantino Calabro. Ioppolo, 
Gagliano, Pernocari, Serra-
stretta. Arena. S. Onofrio. Mon-
terosso. Sellia M„ Pentone, Mi-
leto. S. Nicola, Martirano, Ga-
gliato, Falerna. Maida. Caralfa. 
Spilinga, Bivona, S. Sostene. I 

nuclei, invece. sono Montepao-
ne. Brivadi, Pontegrande. Ar-
gusto. Montauro. Dasa. Soveria 
Simeri. S. Pietro Magisano. Pla-
tania. 

I nuovi nuclei sono sorti a 
Nardodipace. Pianopoli, Para-
vati. Amaroni, Sorbo S. Basile. 
Conflenti, Nao di Ionadi. Maie-
rato, S. Elisia. Filandari. men-
tre due nuove sezioni sono sor-
te a Tropea e a Triparni i 

Fatto notevole in questo la
voro dl tesseramento, e che sia 
a Nicastro che a Catanzaro le 
sez;oni centro si sono sdoppiate 
e sono quindi sorte altre due 
sezioni che interesseranno le 
zone nord della due citta. Ci6 
ha ' permesso r la creazione dei 
comitati cittadini in questi due 
centri, dopo queilo - di Vibo. 
sorto a gennaio. dove le sezio
ni e i nuclei sono quattro. 

In questa fase. infine, e stato 
iniziato il tesseramento femmi-
nile. e risultati signiflcativi si 
si sono avuti a Taverna, Chia
ravalle. Nocera. Bella di Nica
stro ed in altre localita. 

». g. 

Misure di inquadramento 
a Siracusa e Pesare 

SIRACUSA. 3. 
Sotto la presidenza del com

pagno Cacciapuoti, del Comita-
to federale e della Commissio-
ne federale di cOntrollo di Si
racusa per esaminare la richie-
sta della segreteria regionale e 
della direzione del partito di 
disimpegnare il compagno Giu
seppe Messina, membro della 
segreteria della Federazione, 
dall'attivita di lavoro e direzio
ne nella Federazione 

" II Comitato federale e la 
Commissione federale di cOn
trollo — dice la risoluzione — 
finale — sentita la relazione del 
compagno Cacciapuoti. udito il 
dibattito e le osservazioni 
avanzate. pur avendo espresso 
serie perplessita. accolgono la 
richiesta di spostare ad un in-
carico superiore il compagno 
Messina 

- Salutano calorosamente il 
compagno Messina e lo ringra-
ziano deU'aiuto valido dato a 
Siracusa nel' corso della sua 
presenza nella Federazione e gli 
augurano ulterior! successi nel 
suo lavoro di militante e di 
dirigente comunista*. 

PESARO. 3. 
Si sono riunitt a Pesaro il 

CF e la CFC per discutere i 
problemi di inquadramento in 
collegamento con la conferen-
za nazionale di organizzazione. 
Alia fine della discussione il 
CF e la CFC accogliendo le di
missioni del compagno on. Giu
seppe Angelini da segretario 
della federazione che il com
pagno Angelini aveva presenta-
to essendo parlamentare, hanno 
eletto nuovo segretario il com
pagno Elmo Del Bianco. 

II CF e la CFC hanno espres
so il piu vivo ringraziamento 
al compagno Angelini per il 
prezioso contributo dato in cin
que anni e mezzo di direzione 
della Federazione. Nel contem-
po hanno espresso al compa
gno Del Bianco i fraterni au-
guri per 11 suo nuovo incarico 
con 1'impegno di una attiva col-
laborazione. 

Nella stessa riunione e stata 
eletta la nuova segreteria che 
e risultata cosl composta: El
mo Del Bianco, Italo Mazzini, 
Alfideo Mili, Aldo Amati e Al
berto StefaninL 

liRBINO — Nei giorni scorsi circa 1500 lavoratori della 
terra hanno partecipato ad una manifestazione indetta 
dalla Federmezzadri e daU'Alleanza contadini per riven-
dicare la riforma agraria generate, elezioni democratiehe 
per il rinnovo del consign" di amministrazione delle Mu-
tue e la parificazlone del trattamento previdenziale con 
l'industria. Nella foto: un momento della manifestazione 

Lecce: mozione 
* - - - * 

del PCI contro il 
coos urbanistico 
La mancanza del Piano regolatore e dei piani 
previsti dalla «167» per I'edilizia popolare 

favoriscono gli speculator! 

Nostro servizio 
LECCE, 3. 

Due episodi clamorosi sono all'attenzione dell'opi-
nione pubblica della citta: lo scioglimento del consiglio 
di amministrazione dell'Istituto delle case popolari (con 
la sospensione del direttore generale dell'istituto) e 
un'ordinanza del sindaco di sospensione dei lavori di 
costruzione di due palazzi iniziati in violazione del rego-
lamento edilizio. 

AU'Istituto delle case popolari e stato posto fine ad 
un intollerabile regime di favoritism! e di corruzioni, le 
cui responsabilita il ministero dei Lavori Pubblici ha 
individuato nell'intero Consiglio di Amministrazione il 
quale era da anni diretto dalla DC e da altri partiti esclu-
si il PCI e il PSI. 

L'ordinanza del sindaco di sospensione della costru
zione dei palazzi di proprieta De Luca e Franco in viale 
Taranto e Gallipoli confermano pienamente le accuse 
rivolte dai gruppo consiliare comunista anche recente-
mente in occasione del dibattito sul bilancio di previsio-
ne 1964, durante il quale vennero documentate molte e 
gravi irregolarita. 

Gli ultimi episodi clamorosamente esplosi hanno fatto 
cadere il tentativo della DC di nascondere dietro lo 
scandalo delFIACP tutto il grave problema della specu-
lazione edilizia che imperversa da tempo nella citta, 
ancora priva di un piano regolatore che e tenuto nei 
cassetti della Giunta DC-PLI da alcuni anni pei* la pres-
sione che esercitano ben individuati gruppi di costruttori 
e di speculatori. 

A questa grave situazione si poteva opporre ostacolo 
se la legge 167 per lo sviluppo dell'edilizia economica e 
popolare fose stata rapidamente applicata. Invece non 
sono stati pr,esentati i piani di zona e la mancanza di 
questi strumenti rende agevoli le manovre degli specu
latori edili. 

: E' questo stato di cose che rende possibile all'as-
sessore ai lavori pubblici e aH'ufficio tecnico di conce-
dere la licenza di costruzione per il palazzo De Luca (il 
cui proprietario e un consi gli ere comunale del PLI) in 
deroga al regolamento edilizio.. Si intrecciano cosl le 
responsabilita dei due gruppi politici, la DC ed il PLI, 
che tuttora sono le forze determinant! su cui si regge 
l'amministrazione comunale leccese e che dovrebbero 
trarre tutte le conseguenze derivanti dalPordinanza del 
sindaco. 

- La posizione del PCI e stata espressa su tutta la situa
zione in un'interpellanza a firma dei compagni Leucci, 
Sozzo e Stella presentata in questi giorni al sindaco. In 
essa si.chiede, tra l'altro, se l'amministrazione ritiene, 
dopo queilo che e awenuto. di presentare il Piano rego
latore, in mancanza del quale continuera il caos urbani
stico nella citta. Si chiede inolfre di portare all'esame del 
Consiglio i piani di zona previsti dalla legge 167 con le 
relative richieste di enti e cooperative per la concessione 
di aree di competenza del Comune e di presentare al 
piu presto al Consiglio proposte per la costituzione della 
commissione, prevista dalla legge 167, per la costituzione 
di un comitato per I'edilizia economica e popolare con 
la partecipazione dei rappresentanti di categoria, tecnici 
ed esperti analogamente a quanto e awenuto in altre 
citta. , 

Infine la mozione chiede una completa ed asauriente 
relazione sull'urbanistica e I'edilizia della citta per con-
sentire su tutta la materia un ampio dibattito nel Con
siglio comunale. 

Italo Palasciano 

A S. Marcello un fun-
zionario della Mutua 
aveva invitato i coltiva-
tori a prendere la tes
sera di Bonomi - II 22 

si vota ad Ancona 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 3. 

In sette Comuni della pro
vincia di Ancona, secomlo 
notizie confermate «i diri
genti dell'Alleanza Contadi
ni anche dall'nfficio provin
ciate dei contributi nnificati, 
si votcrii — se I'irreyolaritii 
non verrd impedita — per il 
rinnovo dei Consigli delle 
Casse Mutue^dei coltivutori 
diretti sulla base di clenchi 
non definitivi e pereid non 
rispondenti al numero rea-
le degli aventi diritto al vo-
to. Cid in quanto non e stata 
portata a termine — pare 
per insufficienza di persona
le — la revisione degli clen
chi principali c supplettici 
dei contributi dei quali ap-
punto, vengono tratte^ le li-
ste dei coltivatori diretti a-
venti diritto al voto. 

L'intervento tempestivo del 
prefetto e dei rappresentanti 
del ministero del Lavoro si 
rende pertanto improrogabi-
le per imporre il pieno ri
spetto delle regole democra
tiehe. L'intervento degli or-
gani pubblici competent! e 
sollecitato anche da una se
rie di altre notizie. 

Da tutto Varco montano e 
collinare della provincia . c 
segnalata una massiccia ope-
razione bonomiana di razzia 
dt deleghe per il voto. In vari 
Comuni appare inoltre ur-
gente ed indispensabile un 
controllo degli elenchi dei 
votanti. 
A Cupramontana, ad esem-

pio, nell'elenco dei coltivato
ri diretti titolari di azienda 
(gli aventi diritto al voto), 
pubblicato nel mese dt no-
vembre scorso, figuravano 
173 unita. Nel giro di qual-
che mese gli aventi diritto al 
voto sono dti7enuti 210: 37 
unitd in piu! 

A Serra di Conti, invece, 
molti coltivatori diretti aven
ti diritto al voto non po-
tranno partecipare alle ele
zioni, In questa localita, non 
sono state fatte ne aggiunte 
ne canccllazioni negli elen
chi. 

Nelle campagne dei Co
muni della Vallcsina sono 
state convocate assemblec di 
coltivatori diretti con la car
ta intestata della Cassa Mu
tua provinciale. Nelle assem-
blee prima si e discusso stri-
la scelta del medico della mu
tua. E fin qui le cose sono 
procedute in modo del tutto 
regolare. Alia fine, pero, ai 
presenti l'< inviato > della 
Mutua ha .chiesto I'iscrizionc 
alia bonomiana. A questo 
punto alcuni iscritti alia Al-
leanza hanno denunciato con 
forza Villegalitd. Cid si e ve-
rificato anche in altre assem
ble. 

L'energico intcrvento di 
questi coltivatori diretti ha 
avuto il suo effetto. A San 
Marcello, ad csempio, tutti i 
presenti all'asscmblea — 
tranne per due o tre cast — 
hanno rifiutato in blocco la 
tessera della bonomiana. 

Come si vede, la intensifi-
cata vigilanza della Allean-
za contadini pud riuscire in 
alcuni casi a stroncare gli 
arbitri della bonomiana. Ma 
Vazionc fondamentale per il 
ripristino della legalita de
mocratica nelle campagne 
pud e deve essere assicura-
ta — come d'altronde c nei 
loro doveri e compiti — dal
la Prefettura e dai rappre
sentanti del Ministero del la
voro. 

II 22 di marzo avranno lun
go in provincia di Ancona le 
elezioni per il rinnovo dei 
Consigli delle Casse Mutue. 
Tutta I'opinione pubblica de
mocratica dell' Anconetano 
chiede che siano elezioni pu-
lite. La legge deve essere fi
nalmente imposta anche alia 
organizzazione di Bonomi. 

Walter Montanari 

Confina sociale 
nella Marmilla 

CAGUARI, 25 
I sindaci di venti piccoli cen

tri del cagiiaritano si sono riu-
niti per esaminare i problemi 
connessi alia costituzione della 
cantina sociale della Marmilla 

Nel corso dei lavori, rileva-
ta la grande importanza della 
cantina sociale per lo svilup
po economico e sociale della 
zona delTAlta Marmilla. e sta
ta ribadita la necessita di su-
perare le ultime difficolta di 
carattere tecnico e finanziarlo 
che si frappongono all'inizia-
tiva. 

L'assessore Spano. interve. 
nendo nella discussione, unita. 
mente ai consiglieri Serra. Flo. 
ris e Contu. ha ricordato che 
nel primo programma biennale 
per l'attuazione del Piano di 
Rinascita e gia prevlsto uno 
stanziamento di 85 milioni di 
lire per la costrusion* della 
cantina. 
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